

# 子供の時計

金子みすゞ

こんな時計はない知ら

三里さきから字がよめる  
お城のやうな大時計

時計のなかのお部屋では  
みんなで針をまはしたり

大きな振子にのつかつて  
遠くの遠くを眺めたり

そして、みんながうたふとき  
朝はお日さま眼をさまし

日ぐれは星が出るならば  
どんなに私はうれしがる



「金子みすゞ全集」(JULA出版局)

## 表紙の説明

夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会  
市民みんなで健幸に

8月18日(日)、長門市総合公園で、「夏期巡回ラジオ体操・みんなの体操会」が開催され、市民約1,000人が一堂に会し、ラジオ体操を行いました。体操指導を多胡肇さん、ピアノ演奏を加藤由美子さんが担当したこの模様はNHKラジオ第1で全国に生放送されました。

また、ラジオ体操終了後には、多胡肇さんによるラジオ体操ポイントレッスンが行われ、効果的で正しい体操指導がありました。



▲多胡肇さんによるラジオ体操ポイントレッスン

## 長門市の DATA

(令和元年8月1日)

人	33,771人	(-57)
男	15,705人	(-35)
女	18,066人	(-22)
世帯数	15,972世帯	(-10)

( )内は先月比

(7月分)	出生	10人	死亡	56人
	転入	56人	転出	67人

## 編集後記

8月は市内各地でさまざまなイベントが開催。私は仙崎祇園祭に参加し、鍛冶屋町の皆さんと一緒に神輿を担がせてもらいました。暑い中、仙崎の中を練り歩いた後のビールが美味しかったのが印象的です。▲そして9月は、いよいよラグビーワールドカップが日本で開催されます。ご存知のように、長門市にはカナダ代表チームが訪れ、9月18日にはチームウエルカムセレモニーがルネッサなとで開催され、参加者を募集しています。これは、各チームが最初に訪れるチームキャンプ地のみで行われるセレモニーです。一生に一度の体験をしてみませんか。

